

7月

運営委員会だより No.3



令和6年9月12日
神明中学校PTA
会長 齋藤 直子

7月4日(木) 9:30から視聴覚室にて第3回運営委員会が開かれました。
参加者：校長、副校長、PTA役員、各委員会



〈1〉齋藤会長挨拶

おはようございます。朝から暑い中ご参加ありがとうございます。

各委員会の皆さまには、それぞれ臨機応変に対応いただきながら活動していただきありがとうございます。

これから引っ越しもあり、色々情報少ない中ではありますが、できる限りこちらからの情報はシェアしていきますので、対応のほどよろしくお願ひします。

〈2〉校長先生挨拶

日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。さて、今年度も、あっという間に1学期を終えようとしています。4ヶ月という期間で、お子様の成長を感じているのではないのでしょうか。

この1学期を振り返ると、子供たちは、さまざまな行事に積極的に取り組んだと思います。特に体育大会では、仮設校舎建築中のため校庭が使用できない中、今年も実行委員を中心に生徒自らが主体的に活動し、スローガン「魅せろ 神明魂 一致団結 完全燃焼!」を意識し、全力で取り組む競技、最後まで諦めない姿、責任ある係活動など、よき伝統を守りさらなる発展をさせてくれました。校庭をお貸しいただいた宮前中学校のみなさんに感謝するとともに、PTAの皆様方にご協力いただいたことにも感謝いたします。

1年生はフレンドシップスクール、2年生は校外学習(鎌倉)と様々な体験を通して、しっかり取り組むことで成長する姿をみることができました。3年生は校外学習・宿泊行事の集大成となる修学旅行(奈良・京都)が7月9日(火)からあります。成長した姿が見れることを期待しています。

これからも、皆さま方と連携・協力して様々なことに取り組んでいきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

〈3〉副校長先生挨拶

こんにちは。副校長の中里です。本校PTAの皆様には、日頃より神明中の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、早いもので、1学期もあと3週間余りで終了し、夏休みを迎えます。1学期は、体育大会、サタスタ、新入生の部活動体験の受付など、様々な場面で多くのPTA役員や委員の方々にお手伝いいただき、ありがとうございました。今後も、2学期には学校公開の受付、文化発表会などでお力をいただくことと思ひますが、よろしくお願ひいたします。

学校では、1学期、1年生のフレンドシップスクール、2年生の鎌倉校外学習、3年生の修学旅行などの取り組みが行われ、それぞれ学年ごとに有意義な時間を過ごせたと思ひます。

2学期以降も、ご理解、ご協力をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。

〈5〉連絡事項

1) 体育大会報告

・学代委員に受付、校外委員にパトロールで対応いただきました。これ以外に役員で宮前中の隣にある公園を適宜巡回したが大きな問題はなかったとのことでした。

巡回する際の課題として、会場外から見ている方が生徒とどのような関係性の方なのか判断がつかない中で、どこまでパトロールという観点で声かけをすべきかというルール決めは必要と感じたとのことでした。今想定できる判断基準は「撮影の有無」かと考えています。（無関係な方が体育大会を撮影することがないような声かけ）

・過去の体育大会を知っている保護者からは3年生の太ムカデの復活を望む声や3年生リレーの際のファンファーレがなかった点などが残念だったという声がありました。次年度実施時に検討いただければと校長先生にお伝えしました。

2) 給食試食会

7月10日（水）視聴覚室にて実施します。参加予定人数は27名です。

3) 部活動体験

7月8日（月）～12日（金）に、地域の小学5、6年生を対象に部活動体験が行われます。野球部は桃井第二小学校、サッカー部は高井戸第四小学校で実施されますが、PTA役員の受付対応は神明中のみになるため、神明中以外で体験を受け付ける部は各部で受付も対応いただきます。

次回の部活動体験日程：9月9日（月）、10日（火）の予定です。

4) 神明祭について

●7月20日（土）に神明祭が行われます。当日飲食店で割りばしが多く使われることが想定されているため、割りばし回収用の牛乳パック集めを実施します。PTA室前に回収箱を設置しますのでご協力をお願いします。

●当日の販売飲料などを冷やすため、氷を当日生徒に持たせるご協力をいただけると助かります。

5) ペイントデーについて

9月7日（土）に実施予定です。開場10時、閉場16時の予定です。お世話になった校舎に好きに絵や文字を書くイベントです。（但し窓へのペイントは禁止。）

塗料や絵の具等などは各自に持参いただきます。その他当日は謎解きツアーと書道パフォーマンス、女子美術大によるワークショップとアニメーション展示も開催予定です。

6) 会計より

●PTA会費について、おおむね回収を完了いたしました。お振込みのご協力ありがとうございました。集めた会費は子供達の為に有意義に活用いたします。

●杉中P協について、杉並区の中学校が協力して話し合いを行い、「さんだるセミナー」のような高校の説明会、講演会などの企画や教育委員会に要望を提出する機関です。先日、この機関運営のための分担金、各家庭50円ずつの負担になりますが、集めた会費の中から支払いをいたしました。どうぞご理解くださいますようお願いいたします。

7) 公衆電話撤去について

●NTTからの要請を受け公衆電話は新校舎移転に伴い撤去されます。2学期以降で生徒が保護者へ連絡を取りたい場合は職員室の電話をお借りするようになります。

8) さんだるセミナー

学校からプリントも配布されましたが、7月21日(日)に荻窪高校で、高校受験相談会(さんだる相談会)が行われます。P協で共催しているイベントで、杉並区の中학생や保護者の行きやすい場所で行われます。午前は各学校説明、午後は個別相談会を実施予定ですので是非ご参加ください。

以上



次回の
運営委員会は

9月26日(木) 9:30~ 開催します